

**14 / Pour être heureux il faut être responsable / seule l'élite à le droit d'avoir un projet**

## **Il n'y a pas de performance sans bonheur**

**Pour être heureux il faut être responsable**

Pour être responsable, il faut avoir **la liberté du "Comment"** car après tout, et c'est une des bases du Kaizen : **« c'est celui qui fait qui sait »**.

Avec **humilité** laissons faire ceux qui font et qui savent, apportons leur assistance, si ils le réclament mais seulement si ils le réclament.

Quand nous bricolons ou jardinons, nous aurions horreur d'avoir en permanence quelqu'un sur le dos pour dire comment faire, par contre nous apprécions devant le puzzle d'une boîte de vitesse de moto ouverte, d'avoir un copain que l'on peut appeler pour nous préciser si la rondelle va avant ou après le baladeur.

Il en est de même pour chacun dans son travail !

Juste une réflexion

Pourquoi seule l'élite à le droit d'avoir un projet ??

Pourquoi chacun, dans l'entreprise, quelque soit sa fonction, n'a-t-il ce droit??

Et le préalable à l'envie d'avoir un projet, sur son poste de travail et d'en être pleinement L'AUTEUR, et on ne peut devenir un auteur quand le système impose de n'être qu'un ACTEUR de procédures dictées par d'autres.